
No. MEDIO
NOMBRE Y 

APELLIDO 

SECTOR/ 

COMUNIDAD 

PREGUNTAS O INQUIETUDES DE 

LA CIUDADANIA 
RESPUESTA DEL GAD

1 Asamblea

¿Qué pasó con la ejecución del 

proyecto de concientización 

ambiental mediante 

implementación de letreros?

Al tratarse de un año electoral la presente administración ingreso el 14 de mayo del año 

2023, tiempo en el cual realizo el plan operativo anual, presupuesto y normativa interna 

en los primeros meses, por cuanto el tiempo no alcanzó para la ejecución del proyecto en 

el año 2023, por lo que este se desarrollará en año 2024.

2 Asamblea
¿Por qué no se hizo el proyecto 

de esterilización

El proyecto se denomina Esterilizar Salva Vidas y se ejecutó en el mes de noviembre 

donde las comunidades beneficiarias fueron (El Descanso-La Victoria, Bellavista, Pueblo 

Nuevo, La Dolorosa, Pampanegra y Guachún), con un total de 100 animales esterilizados y 

este año se realizará una nueva campaña de esterilización

3 Asamblea
¿Es indispensable la alta 

inversión para resaltar la 

cultura?

Es importante porque se dinamiza la economía de los productores y los pequeños 

negocios, se fortalece el turismo y se da a conocer las tradiciones culturales a propios y 

extraños. 

4 Asamblea

¿Cuándo se va realizar el 

proyecto de la construcción de 

nichos?

Estamos realizando las gestiones para la legalización de los predios del cementerio y 

posterior a ello se dará continuidad con la construcción de los nichos, el mismo que ya 

cuenta con los estudios y diseños.

5 Asamblea
¿Cuándo nos podrian ayudar con 

los letreros?

De acuerdo al POA 2024, este proyecto se tiene planificado ejecutar en el segundo 

trimestre

6 Asamblea
¿Porqué no se hizo el lastrado en 

la Dolorosa?

Conforme  ACTA-023-001-MVD-POA 2023 de 11 de mayo del 2023 el Gobierno Provincial 

del Azuay, en reuniones de trabajo mantenidas con el Gobierno Parroquial de San 

Cristóbal acordó el siguiente “Plan de Intervención vial parroquial:  Ramada-Cantagallo, 

Buriña-Quebrada de la Virgen (T1), Buriña-Quebrada de la Virgen (T2), Buriña-Quebrada 

de la Virgen (T3), Ramada-Tahual, Ramada-Quebrada de Zhinzhun, San Pedro-Yolón (T1), 

San Pedro-Yolón (T2), Dos cruces-San Pedro, Tuzhpo-Malpata (T1), Tuzhpo-Malpata (T2) 

y Guachún-Centro Guachún. Con un total de 11.02 km. Por lo tanto, se está realizando las 

gestiones respectivas con el Municipio de Paute para realizar el mantenimiento de las vías 

en esta comunidad.

7 Asamblea
¿Se puede realizar un aporte 

económico para fiestas 

culturales en la comunidad?

El presupuesto del Gobierno parroquial es limitado y lo único que se pueden financiar son 

las fiestas publicas oficiales y no las fiestas patronales o religiosas.

8 Asamblea
¿Cuánto se gastó en el muro de 

contención de Guachún?

En esta obra no se invertio recursos del GAD puesto que Este muro se realizó realizó 

mediante gestión al Municipio de Paute quien nos colaboró con piedra, mejoramiento y 

la comunidad apoyó con la mano de obra, en ese entonces con la coordinación de la 

presidenta de la comunidad.

9 Asamblea
¿Qué de cierto existe del 

proyecto de Alcantarillado?

Este proyecto por el momento se está realizando los estudios por parte de la 

Municipalidad de Paute ya que es una competencia exclusiva del mismo.

10 Asamblea

¿En donde fueron ubicados los 

letreros que fueron elaborados 

para el cuidado del medio 

ambiente?

Aun no son ubicados los letreros puesto que todavía no se ejecuta el proyecto para lo 

cual se coordinará con los presidentes de las comunidades.

11 Asamblea

Quiénes fueron beneficiados en 

la entrega de semillas, plantas y 

fertilizantes?

Los beneficiarios fueron seleccionados en reuniones comunitarias donde priorizaron si 

deseaban aves de postura, aves de doble propósito, cuyes pie de cría, plantas frutales o 

tanques de cosecha de agua. Con la información de los compañeros presidentes se 

elaboró el proyecto y su posterior ejecución, cabe mencionar que este proyecto en su 

mayoría se realizó el año 2022, quedando pendiente la entrega de las aves, donde se 

contempló un total de 238 beneficiarios para las aves de doble propósito y 70 

beneficiarios para las aves de postura, cuya constancia se encuentra en el acta de entrega 

recepción de los beneficiarios suscrita el 20 de abril del 2023. Tuzhpo (31), Cantagallo 

(30), Centro (16), La Ramada (17), Pastopamba (53), Guachún (31), Pueblo Nuevo (40), El 

Descanso-La Victoria (20), La Dolorosa (43), Bellavista (27).

12 Asamblea
 ¿En qué comunidades se colocó 

los letreros?

De acuerdo al POA 2024, este proyecto se tiene planificado ejecutar en el segundo 

trimestre de este año, por lo tanto se coordinara con los presidentes de las comunidades 

la colocación de los mismos.

13 Asamblea
 ¿Por qué no se socializó los 

cursos?

Se realizo la invitación en las redes sociales para la socialización en primera instancia para 

el 02 de septiembre del 2023 donde asistieron todos los interesados y se dio a conocer 

toda la información acerca de los cursos del SECAP, en el salón del Gobierno Parroquial 

de San Cristóbal.

14 Asamblea

¿Por qué no se realiza las 

colonias vacacionales en Pueblo 

Nuevo?

La comunidad no cuenta con infraestructura adecuada para poder realizar las colonias 

vacacionales ya que se realiza varios talleres y se ha visto la necesidad de dividir en dos 

sectores para la ejecución de esta actividad en la zona alta y en la zona baja, tratando de 

que puedan asistir la mayor cantidad de niños, niñas y adolescentes.

15 Asamblea

 Los letreros para el cuidado del 

medio ambiente para cuantas 

comunidades fueron 

entregados.

De acuerdo al POA 2024, este proyecto se tiene planificado ejecutar en el segundo 

trimestre de este año, por lo tanto se coordinara con los presidentes de las comunidades 

la colocación de los mismos.

16 Asamblea

 El proyecto de limpieza en 

espacios públicos es solo en la 

parroquia o también es en las 

comunidades, por ejemplo, en 

las paradas de los buses.

El proyecto de mantenimiento de espacios públicos tiene a una persona contratada para 

realizar esta actividad, principalmente se realiza el mantenimiento en el Cementerio, 

Parque central, Parque de Pantionpamba, Edificio del GAD, sin embargo, previa 

coordinación con los presidentes de las comunidades, instituciones educativas se ha 

venido realizando estos trabajos. 
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